

# 岡部中学校区かわら版

「日本一あいさつがよくなる」地域をめざして！  
あいさつで小中学校・家庭・地域の絆を深めましょう！



みなさんこんにちは。あいさつは、心と心のキャッチボール、コミュニケーションの第一歩です。昨年の12月にお配りした「親の心得五カ条」にも「家庭・地域で子どもに進んで声かけやあいさつをしよう」というのがあります。

また、毎朝、各小学校や中学校では、先生方やPTAの方が正門近くなどで子どもたちにあいさつをしています。子どもの中には、元気なあいさつができる子もいれば、あまりあいさつができない子もいます。ご家庭ではいかがでしょうか？毎朝、起きたときには「おはよう」、お子さんが学校などへ行くときには「いってらっしゃい」などのあいさつをしているでしょうか。親があいさつをすれば、子どももあいさつができるものです。あいさつでお子さんを気持ちよく学校へ送り出してください。

岡部中学校区連絡協議会では、「日本一あいさつがよくなる地域」をめざし、取り組んでいきたいと思っています。それには、ご家庭や地域の皆様の理解と協力が必要です。自分の子はもちろんですが、となり近所の子、知っている子などへのあいさつをお願いします。互いにあいさつをし気持ちよく生活できる地域にしていきましょう。

そこで、「日本一あいさつがよくなる地域」にするため、昨年度に引き続き児童生徒や保護者の皆様から標語を募集します。それらの標語の中から1点についてのぼり旗を作成し、各学校に掲げる予定です。あなたの標語がのぼり旗になり、岡部地区の各小中学校に置かれますよ。また、優秀作品を朝会で表彰します。たくさんの応募をお待ちしています。

【応募方法】下の応募用紙に標語を書いて、お子さんの学級担任へ出してください。

締切は3月15日です。



平成23年度最優秀作品 深谷市立岡部小学校 原口真聡さん

「こんにちは 交わすあいさつ 地域の絆」

キリトリせん

「あいさつ」標語応募用紙

学校 年 組 児童生徒氏名 ( )

保護者氏名 ( )

( )内に作品を応募した方に をつけてください。